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Рецензируемая работа посвящена административно-правовому исследованию таможенного контроля в Россий-
ской Федерации с учетом евразийской экономической интеграции, участницей которой выступает Россия. Автором 
предлагается обновленное понятие таможенного контроля, исследуются его административно-процедурные основы, 
выделяются проблемы правового регулирования и реализации, обозначены перспективы развития в современных ус-
ловиях.
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The work under review is devoted to the administrative and legal research of customs control in the Russian Federation, 
taking into account the Eurasian economic integration, of which Russia is a participant. The author proposes an updated concept 
of customs control, examines its administrative and procedural foundations, highlights the problems of legal regulation and 
implementation, outlines the development prospects in modern conditions.
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